

UNIVERSIDAD DEL SURESTE
FRANCISCO JOSE SANTIAGO LIMONES
DOCENTE: ALEJANDRO DE JESUS MENDEZ LOPEZ.
MAESTRIA EN EDUCACION CON FORMACION EN COMPETENCIAS

TEMAS DE LA UNIDAD III

El aprendizaje por medio de proyectos

Es un aprendizaje eminentemente experiencial, pues se aprende al hacer y al reflexionar sobre lo que se hace en contextos de prácticas situadas y auténticas

Los proyectos, pueden ser como:
Remodelación de las aulas o de mantenimiento de todo el plantel educativo

Los involucrados son

Padres de familia, alumnos, maestros, y directivos

Todo esto es un grupo organizado, para trabajar por medio de proyectos y cada persona es necesaria

Por otra parte, los contenidos de la enseñanza o de la estructura del currículo en términos de los saberes, habilidades o competencias que la persona debe lograr para afrontar los problemas

El aprendizaje basado en problemas

Se trata de una metodología activa de enseñanza-aprendizaje en la que los estudiantes abordan un problema y proponen una solución.

Ademas

Involucra a los alumnos de modo activo en el aprendizaje de conocimientos y habilidades a través del planteamiento de un problema o situación compleja.

Los problemas escolares basado en competencia, se resuelve en el horario escolar, con la ayuda del Docente.

Propuesta de la nueva escuela mexicana

Es una propuesta de modernización del sistema educativo mexicano que tiene como objetivo la formación integral de los estudiantes

Entre sus propuestas se encuentran:

- Educación humanista
- Centros de aprendizaje comunitario
- Cuidado del medio ambiente
- Adaptación a las necesidades de los estudiantes
- Reconocimiento de la heterogeneidad

La Nueva Escuela Mexicana (NEM) establece una política orientada a defender y dignificar la escuela pública mediante una educación integral y humanista que es pedagógicamente viable

Aprender sirviendo en contextos comunitarios

se define como un enfoque pedagógico en el que los estudiantes aprenden y se desarrollan por medio de su participación activa en experiencias de servicio

Con el fin de organizar con cuidado y directamente vinculadas a las necesidades de una comunidad.

- Entre sus características se encuentran
- Fomentar la unidad
- Vincular la vida urbana y moderna
- Trabajo bajo presión
- Promover la autogestión comunitaria
- Además toma en cuenta el contexto artístico, el contexto familiar y económico

Es una metodología educativa que promueve la participación activa de los estudiantes en actividades de servicio significativas